



Crónica leve y breve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

LA CANDELARIA Y SAN BLAS

Como todos los años, la Presentación de Jesús en el Templo, día en que celebramos La Candelaria, tuvo especial relieve en nuestra parroquia.



En primer lugar, el Colegio Público que lleva este nombre procesionó a su Virgen hasta la Iglesia, donde se celebró la Santa Misa, con la bendición de candelas, procesión claustral y bendición de los más pequeños.

Este año se ha notado la preparación litúrgica de los alumnos con las respuestas ensayadas y los cantos bien aprendidos.

Además de los niños, las madres y abuelas llenaron por completo el templo. ¡Muy bien por el Colegio de La Candelaria y por todos sus profesores, que con tanto mimo prepararon la Eucaristía!

La novena de San Blas terminó con un triduo de misas cantadas y homilía, con la ermita a tope de fieles que al final se marchaban cargados de rosquillas.

La lumbre en sus vísperas animó al vecindario y sus ascuas,



como ya es costumbre, sirvieron para asar sabrosos chorizos y morcillas.

El día 3, la Misa solemne, y por la tarde la procesión, amenazada por la lluvia pero que congregó a muchísimo público por las calles de su recorrido.

Y así terminaron las fiestas de los «Santos Viejos».

LA SOLEDAD TIENE SU ERMITA

El sábado 7 de febrero tuvo lugar la bendición de una pequeña capilla que la Hermandad del Santo Sepulcro y Stma. Virgen de la Soledad, ha construido en la calle Orden de Santiago, con el fin de darle culto y facilitar a sus devotos a esta venerada imagen el poderle rezar.

Asistió gran parte de la Hermandad, que después se reunió en la Casa de la Iglesia para celebrar su Junta anual de preparación para la Semana Santa.

Hay que felicitar a sus directivos que tanto se afanan por dar culto y esplendor a su Cofradía.

RELEVO EN JESÚS DEL PERDÓN

Como ya saben nuestros lectores por el último número de SIEMBRA, Antonio Cano Maeso cesó como «santero» por voluntad propia debido a su edad y sus achaques.

El sucesor comenzó a actuar en los primeros días de febrero, se llama José Alarcón Fernández y es natural de Membrilla.

Es un gran conocido de muchos, pues estuvo como «sacristán» en nuestra parroquia hace poco tiempo. Es una bellísima persona, un trabajador extraordinario, de una cordialidad poco corriente, y sin duda prestará un servicio muy eficaz en la Ermita de la Vera Cruz.

Esperamos y le deseamos una larga estancia entre nosotros, pues conocemos su valía y simpatía.

SEMANA DE ESTUDIO

Durante los días 16 al 20 de febrero ha tenido lugar en la Casa de la Iglesia de esta parroquia el segundo ciclo de formación para Catequistas.

Con una asistencia casi total de las mismas, han estudiado bajo la dirección de D. Jesús Palop el Libro de los Hechos de los Apóstoles, que comprende la expansión de la Iglesia por Samaría hasta Alejandría, fijándose sobre todo en el protagonismo del Espíritu Santo.

Al ser este año el del Espíritu Santo como preparación al tercer milenio, según deseos del Papa, todo el Arciprestazgo de Mancha Sur eligió como texto para la formación de Catequistas este libro.

CONVIVENCIA VOCACIONAL

El sábado día 21 partieron temprano desde el atrio de nuestra